

fugungsrecht über ihre nationale Zugehörigkeit und Staatsform zugesprochen wird. Der Artikel 80 des Friedensvertrages stellt ausdrücklich fest, daß Deutschösterreich kein freies Selbstbestimmungsrecht hat für den Fall, daß es seinen natürlichen und nationalen Impulsen folgen und sich an Deutschland anschließen will.

Punkt 13.

„Ein unabhängiger polnischer Staat sollte errichtet werden, alle Länder, die von einer unzweifelhaft polnischen Bevölkerung bewohnt sind, umfassen und einen freien, sicheren Zugang zur See erhalten. Seine politische und wirtschaftliche Unabhängigkeit und die Unverletzlichkeit seines Gebiets sollte durch völkerrechtlichen Vertrag gewährleistet werden.“

Der geplante polnische Staat schließt weite Strecken Landes ein, die von unbestritten deutscher Bevölkerung bewohnt sind. Jedes strittige Gebiet wird Polen zugesprochen, auch wenn für die Majorität der Bevölkerung eine deutliche Willensäußerung vorliegt, wohin sie gehören will.

Die deutsch-polnische Grenze ist nicht gezogen mit der Absicht, einen endgültigen deutsch-polnischen Ausgleich zu bringen, sondern zum Zwecke der Erleichterung eines polnischen Krieges gegen Deutschland. Je nach Bedarf wird im Einzelfalle auf einen völkischen, wirtschaftlichen oder historischen Grundsatz zurückgegriffen, um eine Entscheidung zugunsten Polens zu bringen, während von diesen Grundsätzen immer gerade der keine Berücksichtigung findet, der für die Zugehörigkeit zu Deutschland sprechen würde.

Punkt 14.

„Es muß eine allgemeine Vereinigung der Völker unter bestimmten Vertragsbestimmungen gebildet werden, um großen wie kleinen Nationen gleichermaßen ihre politische Unabhängigkeit und die Unverletzlichkeit ihres Gebiets zu gewährleisten.“

Es kommt heute keine Gemeinschaft der Nationen zustande, Deutschland wird ausgeschlossen. Die gegenwärtige Organisierung des Völkerbundes legt die Geschicke der Welt in die Hände der affizierten und alliierten Regierungen, die ihre Unwürdigkeit, die Menschheitsinteressen allein zu verwalten, in den letzten sechs Monaten bewiesen haben, da sie durch ihre Waffenstillstandspolitik Bürgerkrieg, Hungersnot und Seuchen begünstigten und förderten, während sie es in der Hand hatten, durch Aufhebung der Blockade das größte Rettungswerk der Weltgeschichte zu vollbringen.